

Visita de la Embajadora ITO Takako a la Región de Coquimbo y reuniones con la Alcaldesa y SEREMIs

3 de febrero de 2025

Los días 21 y 22 de enero de 2025, la Embajadora ITO visitó la Región de Coquimbo. Durante su visita, pudo reunirse con autoridades de la región y compartir un fructífero intercambio de opiniones con cada uno, para estrechar los lazos entre Japón y la Región de Coquimbo.

1. Alcaldesa de La Serena, Sra. Daniela Norambuena

El día miércoles 22, se reunió con la Alcaldesa de La Serena, Sra. Daniela Norambuena, con quien dialogó sobre distintas áreas de colaboración entre la ciudad y Japón, reafirmando el compromiso de ambas partes para continuar fortaleciendo la relación de amistad.



Visita de cortesía a la Alcaldesa Norambuena

2. SEREMIs de Obras Públicas y de Economía

También realizó visitas de cortesía al SEREMI de Obras Públicas, Sr. Javier Sandoval y a la SEREMI de Economía, Sra. Pia Castillo, ocasiones en las que pudo intercambiar perspectivas sobre infraestructura, desarrollo social y económico de la región, así como sobre el potencial de cooperación con Japón.

Esperamos que estos diálogos contribuyan a fortalecer aún más las relaciones culturales y económicas entre la Región de Coquimbo y Japón.



Reunión con el SEREMI de Obras Públicas
Sr. Javier Sandoval



Visita a la SEREMI de Economía
Sra. Pía Castillo